



盛り上がったかしわ祭

令和7年10月25日（土）、第55回かしわ祭を実施いたしました。生徒たちの熱い想いが込められた素晴らしい一日となりました。1年生は中学生になって初めての合唱コンクール。合唱を成功させようと必死に練習し、フレッシュで懸命な歌声を響かせました。2年生は課題曲「時の旅人」と自由曲の2曲に挑み、中堅学年としての自覚を持ち、立派な発表を見せてくれました。3年生は課題曲「大地讃頌」と自由曲に挑み、最高学年としての責任を果たすため、1・2年生以上に気合を入れていました。練習期間は無駄なおしゃべりなく集中して練習に励み、さすが3年生という姿を見せました。今年度は、3年生の合唱の質をさらに高めるため、声楽家の田川理穂先生をお招きし、ご指導をいただきました。田川先生は「とっても可愛い素直な子どもたちと一緒にレッスンすることが出来て本当に幸せなひと時でした！それぞれのクラスにスイッチを入れると、クラス全員が一体となって本気で私と向き合ってくれました。思春期の難しい年齢なのに、皆さんすごいな、と嬉しい驚きでした。指揮者のみんなにも少し難しいかなと思うことを指示しても、応えようと懸命にトライしてくれました。」と感想を仰っていただきました。田川先生のご指導後、3年生4クラスの歌声は格段に違っていました。集中した2週間の練習の成果が実を結び、素敵なかしわコンクールを創り上げることができました。審査員として、「心の瞳」の編曲者である洗足学園音楽大学・大学院名誉教授 教職アドバイザー 瀧口亮介先生をお招きました。瀧口先生からは、審査と講評を通じて、東蒲中学校を大きく評価していました。

午後は吹奏楽部の演奏で幕を開けました。「フレンド・ライク・ミー」「ミセス・エドレー」「篤姫」「SNSバズリメドレー」「soranji」「マツケンサンバ」を演奏し、会場は大いに盛り上りました。各学年の「総合的な学習の時間」の発表や、「海外派遣の報告」が行われました。念入りなりハーサルの結果、全ての生徒の発表が聞きやすく分かりやすい内容となり、日頃の授業での学習成果を発揮することができました。生徒たちの頑張りに応え、最後に教員による「かしわ合唱団」が2曲披露され、会場全体が温かい一体感に包まれました。今年度のかしわ祭も最高の出来で終了することができました。生徒たちが一丸となって目標に向かい、努

金賞	1年B組	銀賞	1年A組
金賞	2年B組	銀賞	2年C組
金賞	3年A組	銀賞	3年B組

力する姿は感動的でした。実行委員長の感想と合唱コンクールの結果を紹介します。



今年のかしわ祭合唱コンクールでは、どのクラスも一生懸命歌い、歌詞に込めた思い、伝えたいことを歌にし、アリーナに響かせてくれました。実行委員として準備を進める中で、かしわ祭は全員で作るものであり、誰か一人でも本気にならなかったら、人の心に響くような合唱はつくれないのだと、改めて実感しました。本番当日、ステージに立つ仲間の真剣な表情や、客席からの温かい拍手を見て、この行事がみんなの努力と想いで成り立っていることを強く感じました。練習では意見がぶつかることもありましたが、それを乗り越えたからこそ生まれた一体感がありました。今回の合唱コンクールを通して学んだ「あきらめずに努力すること」を、これからの中学校生活に活かしていくたいです。支えてくださった先生方、PTAの方々、生徒のみなさん、すばらしいかしわ祭を本当にありがとうございました。

かしわ祭実行委員長 3年A組生徒

1年生菅平移動教室

10月8日（水）から2泊3日で、菅平移動教室を実施しました。初日は、長野県へ向かう途中で軽井沢に立ち寄り、矢ヶ崎公園で昼食をとりました。午後は、班ごとに協力しながらクイズウォーキングを実施し、旧軽井沢の歴史や文化に触れながら楽しく散策しました。菅平の宿舎に到着し、夕食後には体験学習として、ネイティブアメリカンのお守りであるドリームキャッチャーを作成しました。2日目は、午前中に飯盒炊飯でのカレー作りを予定していましたが、あいにくの霧雨のため、急遽予定を変更しました。カレー自体は食堂で調理ましたが、お米だけは外で飯盒を使って炊きました。美味しいカレーを班で協力して作り上げました。午後は、松本城と旧開智学校を見学し、歴史的な建造物から地域の文化や歴史を学びました。夜は、クラスや班対抗のレクリエーションを行い、チームワークを深めながら大いに盛り上りました。最終日は、菅平牧場へ移動。班ごとにネイチャートレイルを実施しました。自然の中を安全に散策しながら、動植物や周囲の環境を五感で感じる貴重な体験となりました。このネイチャートレイルでの最大の成果は、一人もあきらめず、全員が最後までやり遂げたことです。生徒たちは、「できないと思わずには、まずはチャレンジすることの大切さ」を、身をもって学びました。この移動教室で得た経験とチャレンジ精神を、今後の学校生活に活かしてくれることを期待しています。

緑の羽根募金

今年度2回目の緑の募金を生徒会役員が正門で10月22日～24日で実施し、かしわ祭の受付に募金箱を置き、保護者の皆さんにもご協力いただきました。この募金で森林整備を行うボランティア団体への助成や区市町村などを通じた花苗や苗木の配付の他、募金の普及啓発に活用されます。10月29日の放課後に生徒会役員と一緒にゆうびん局に行き、寄付をしました。生徒会役員の皆さんや募金していただいた方々に感謝申し上げます。
10/22(水)1,109円、23(木)1,686円、24(金)3,410円、25(土)519円、合計6,724円

生徒の活躍

○OTAダンスチーム

銀賞 O.T.A. CRYSTAL 2年C組生徒2名

銅賞ブルーセンセイション！ 1年A組生徒、1年B組生徒

○第78回区民スポーツ大会(秋季)男子砲丸投 第2位 7m45 3年B組生徒

女子砲丸投 第1位 5m46 1年B組生徒

1年 100m 14秒52 1年B組生徒

女子 4×100mR 1分01秒23 1年C組生徒、1年A組生徒

1年B組生徒、1年B組生徒

○キネマ通り祭礼ボランティア 3年A組生徒3名、3年B組生徒3名

3年C組生徒1名、3年D組生徒1名、2年A組生徒2名、2年B組生徒5名

2年C組生徒4名、1年A組4名、1年B組生徒3名、1年C組生徒3名

◎11・12月の主な行事予定

11	10	月	全校朝礼 3年教育相談	11	23	日	3年 ESAT-J
	11	火	連合英語 3年教育相談		27	木	専門委員会
	14	金	避難訓練		28	金	中央委員会
	19	水	期末考查 (国・理・美)	12	3	水	生徒会朝礼
	20	木	期末考查 (英・社・音)		4	木	人権啓発展(～11日)教育相談
	21	金	期末考查 (数・保体・技家)		12	金	1年読み聞かせ